

BAB I PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan (PKL) sebagai bagian dari suatu kurikulum pendidikan tinggi tekstil program diploma empat (D-IV) untuk dapat menyelesaikan pendidikannya di Politeknik STTT Bandung dimaksudkan sebagai sarana untuk memperdalam dan menambah pengetahuan dan teknologi tekstil serta manajemen dalam praktek yang telah diberikan selama mahasiswa mengikuti kuliah di Politeknik STTT Bandung. Tujuannya adalah untuk menyiapkan dan mematangkan mahasiswa dalam menghadapi kehidupan di dunia kerja (Industri) secara nyata sehingga setelah tamat dari pendidikan diharapkan dapat menjadi ahli tekstil.

Laporan praktek kerja lapangan ini disusun berdasarkan pengamatan yang dilakukan pada Praktek Kerja Lapangan di PT Heksatex Indah selama 60 hari terhitung sejak 01 Februari 2016 sampai dengan 30 April 2016. PT Heksatex Indah merupakan perusahaan *integrated* yang beroperasi mulai dari perajutan, pencelupan sampai dengan penyempurnaan. Lokasi PT Heksatex Indah berada di Jalan Nanjung Km 2 No.10 RT 03 RW 11 Kelurahan Utama, Kecamatan Cimahi Selatan, Kota Cimahi, Provinsi Jawa Barat.

Dalam laporan kerja praktek ini pada Bab 2 akan mengulas kondisi pabrik secara umum, meliputi informasi tentang perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan dan uraian tugas, permodalan, pemasaran, produksi, ketenagakerjaan, sarana penunjang produksi, laboratorium dan pergudangan. Pada Bab 3 dalam laporan praktek kerja lapangan ini terdapat tinjauan khusus. Tinjauan khusus ini membahas tentang peletakan bahan baku benang yang tidak teratur di Departemen *warping*. Dalam tinjauan khusus ini terdapat latar belakang, identifikasi masalah, data pengamatan, pembahasan, kesimpulan dan saran.

Kendala yang dihadapi selama melakukan praktek kerja lapangan di PT Heksatex Indah adalah semua hal yang bersifat informatif tidak dapat diperoleh dengan mudah dan adanya pembatasan untuk memperoleh data yang diperlukan dalam pembuatan laporan praktek kerja lapangan ini sehingga dalam penyusunannya terdapat beberapa hal yang ditulis tidak secara detail, akan tetapi dengan segala keterbatasan keadaan PT Heksatex Indah dapat dideskripsikan secara umum dengan sebaik mungkin.